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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

Solicita: 

Informe si se ha cumplido con el cargo y objeto dé la donación del predio que en Lanús 

posee la asociación de curtidores de la provincia de buenos aires. (ACUBA) 

Informe si se ha construido en dicho predio la planta de tratarhiehto de cromo acordada en el 

convenio original del que deriva la donación. 

Si se han realizado inspecciones, y en su caso, los resultados, respecto de las actividades 

realizadas en el Predio, desde la fecha de su donación, (1983), hasta la fecha. 

Informe el modo de tratamiento de los ¿fluentes con cromo dispueáto cómo alternativa por 

ésa entidad y sus asociados desde el momento de la doriación y hasta el Momento de la 

efectiva puesta en marcha de la planta de tratamiento de cromo. 
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FUNDAMENTOS 

Durante 1983 se realizo a favor de la cámara patronal de curtidores una donación de un predio 

destinado a sus actividades gremiales, con el exores o cargo de construir una planta de tratamiento de e 

fluentes de cromo, principal contaminante químico de la cuenca matanza riachuelo. 

A mediados del año 2010, la obra comprometida aun no se encontraba en funcionamiento. 

Tal demora podría ser causa de reversión de la donación con cargo, encontrado la autoridad publica un 

mejor destino. 

Pero agrava el incumplimiento que casi 30 años después, y siendo el cromo uno de los principales 

4 
..egradantes del curso de la cuenca matanza riachuelo, con los graves riesgos para la salud ambiental 

del conurbano, no se hayan adoptado las medidas necesarias para que la planta comprometida operase. 

La necesidad de clarificar la situación y adoptar las medidas urgentes hace que presente el pedido de 

informes, en la esperanza de que la situación se encamine a la solución ambientalmente apta para la 

situación descripta. 

Por ello solicito a las señoras diputadas y señores diputados me acompañen con su voto. 
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